



LUIS ANTONIO DEL SOLAR
RUIZ
TAREA: MAPA
CONCEPTUAL
SEGUNDO PARCIAL
TERAPIA FARMACOLOGICA
DR. MANUEL EDUARDO
GÓMEZ LÓPEZ
LICENCIATURA EN MEDICINA
HUMANA
CUARTO SEMESTRE

SAN CRISTÓBAL DE LAS
CASAS A 28 DE ABRIL DEL
2023

Efectos secundarios.

Enestésicos locales:

El paciente puede experimentar mareo, náuseas, vómitos, hipotensión, convulsiones y coma. Reacciones Vasovagales: Como respuesta psicomotora a la intervención más que al anestésico en sí.

Analgésicos opiáceos:

Los opioides pueden causar efectos secundarios como somnolencia, niebla mental, náuseas y estreñimiento. También pueden causar respiración lenta, lo que puede conducir a muertes por sobredosis.

Ansiolíticos:

Adicción.
Pérdida de memoria.
Falta de reflejos.
Dificultad para concentrarse.
Sueño y descanso de mala calidad.

Neurolepticos:

Pueden tener efectos no sólo sobre las alucinaciones, el delirio y la agitación (efectos antipsicóticos o incisivos y efectos sedantes), sino también, de manera más modesta, sobre los síntomas negativos o deficitarios de la esquizofrenia (efectos desinhibidores y/o antideficitarios).

Antidepresivos:

Náusea y vómitos.
Aumento de peso.
Diarrea.
Somnolencia.
Problemas sexuales, como falta de deseo o capacidad para tener relaciones sexuales.

Relajantes musculares:

Somnolencia.
Mareos.
Confusión.
Náuseas y vómitos.
Estos medicamentos pueden crear hábito.